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2013, nueva era. 

 Pareciera premonición o simple casualidad, pero este año el CES (Consumer Electronic Show) presen-
tó lo que pareciera la nueva era de las pantallas y el nuevo estándar para los próximos años: 4K.
Al rededor de 4096 x 3112 pixeles será considerablemente más información que los 1920x1080 pixeles del HD 
o los 720x480 de la TV estándar, es decir mucho, mucho más información por cada fotograma. La nueva era 
implicará tener considerable mayor espacio en los discos duros, tener sistemas de transporte de información 
más eficientes, rápidos y sobre todo una muy buena organización. Terabytes ya no será el único vocablo uti-
lizado por los postproductores, al diccionario de tamaños se anexa el “Petabyte” es decir un poco más de mil 
Terabytes o una incontrolable masificación de información que podría desbordar cualquier flujo de trabajo mal 
diseñado.
En el primer mes del 2013 se presentaron varias cámaras de 4K: C500, de Canon y se anunciaron la F55 y F5 
de Sony, por lo que la actualización de los flujos de trabajo deberán crecer para poder utilizar y masterizar en 
4K. Aunque en los años anteriores han existido tecnologías al rededor de 4K y 5K no fue hasta este 2013 cuan-
do se presentaron las nuevas pantallas de consumo en 4K, tamaños descomunales entre las 80 y 110 pulgadas 
que implicarán tener contenidos producidos a mayor resolución. Ya veremos en los próximos años cual será 
el estándar en nuestro país, pero lo que si es un hecho es la necesidad de capacitación e implementación de 
flujos de trabajo eficientes para los altos volúmenes de información que se prevén con el trabajo en 4K.

Los retos tecnológicos ponen en desventaja a la producción generada en HD pensando en que la preservación 
y exhibición en los próximos años se estandarizará en 4K. Por ello es muy relevante pensar en que la preserva-
ción y masterización en 35mm puede llegar a ser una muy buena opción, sobre todo que hoy en día no existe 
disco duro que garantice los 100 años de preservación que el negativo en separación de color ofrece al acervo 
cultural cinematográfico. Es importante que hoy en día los productores también piensen en como preservar sus 
películas por lo menos en los próximos 25 años y procurar que la memoria colectiva se conserve a través del 
séptimo arte.

Juan José Saravia AMC
Coordinador de edición.

Presidente AMC
editorial@laamc.com
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23.98  
POR: Iniciativa AMC, Carlos Diazmunoz AMC y Juan Jose saravia amc.

 El pasado 5 de diciembre, la AMC, celebró su 20 ani-
versario, la cita fue en el Bar Mito Toloache ubicado en la 
Colonia Roma.

Los socios departieron con gente del medio del cine, tv y pu-
blicidad para festejar este importante evento para la sociedad. 

Al rededor de las 10 de la noche, Juan Jose Saravia AMC, el 
actual presidente de la sociedad, se acerco al micrófono y dijo 
algunas palabras sobre lo que han sido estos 20 años de tra-
bajo realizado, así como los logros que han tenido tanto como 
Sociedad como para cada uno de los socios en lo individual. 
Al final agradeció la presencia de los asistentes a la fiestas. 

Después le cedió la palabra a Henner Hofmann ASC, AMC, 
quién en su momento fuera también presidente de la AMC. 
Henner agradeció la invitación y dijo estar muy contento de 
poder festejar los primeros 20 años de la sociedad. 

Cabe destacar que esta fiesta no hubierasido lo que fue gra-
cias al trabajo realizado por Tato Flores AMC, quién encabe-
zara la comisión para realizar este importante evento. Él junto 
con Isi Safati AMC, Eduardo Vetty AMC, Carlos Diazmu-
ñoz AMC, Oscar Hijuelos AMC y los demás socios del Con-
sejo Directivo, quienes ayudaron a conseguir que personas y 
empresas del medio nos apoyarán para llevar a buen termino 
este proyecto.

Finalmente, la AMC agradece los buenos deseos de todos y 
esperamos festejar 20 años más!!!

23.98

20 aniversario amc
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Carlos Díazmuñoz AMC y el trababajo 
en la AMC.

 Ahora que la AMC cumple 20 años de trayectoria, 
uno piensa qué rápido pasan los años  pero al mismo tiem-
po vemos la productividad que hemos logrado y nos enor-
gullecen todas las metas que la AMC ha realizado desde 
el año1992. Gracias a Henner Hoffman ASC, AMC; Em-
manuel Lubezki ASC, AMC; Donald Bryant AMC, Xavier 
Perez Grobet ASC, AMC y el mismo Gabriel Figueroa 
AMC que en paz descance, se ha logrado ya, una socie-
dad con prestigio mundial donde hoy, es un verdadero ho-
nor, sello de garantía en calidad y orgullo el pertenecer a la 
AMC.

En el inicio de la sociedad no manejábamos el internet y era 
sumamente difícil contactar y lograr reuniones frecuentes. 
El enterarse de nuevo equipo, compartir opiniones al res-
pecto, era laborioso, ya que, las reuniones eran muy even-
tuales. La productividad alcanzada gracias a la “www”, ha 
hecho que esta plataforma sea la espina dorsal de la socie-
dad, donde ahora nos comunicamos prácticamente todos 
los días con metas y proyectos en benefico de los colegas. 
La base de datos  a nivel nacional se inició  en  el año 1997 
gracias al esfuerzo de Scott Siegel AMC, Oscar Hijuelos 
AMC y un servidor.

Algo que también nos une mas a fondo, es la hermandad y 
carencia de celos profesionales entre los colegas para com-
partir conocimiento y el placer de sentarnos a platicar, ya 
que, tenemos un sin fin de cosas en común. Hemos tratado 
de unir a la mayoría de los colegas en el país con un solo 
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propósito: “mejorar la industria cinematográfica en México”. A pesar de al-
gunos mitos que somos un sindicato, muchos colegas se han unido a la AMC.  

Esperamos seguir creciendo y apoyando la lucha de reconocimiento que se ha 
logrado en equipo e ir en contra de la cultura del país, el cual rige ser solitario 
y trabajar por uno mismo sin importar los demás. El beneficio más grande de 
la AMC, es el pertenecer a la federación europea de cinefotógrafos conocida 
como la IMAGO; donde colegas de varias sociedades y asociaciones de Europa 
y el mundo, luchan en conjunto para ejercer los derechos de autor y compartir 
experiencias laborales.
Esperamos continuar el crecimiento de la AMC con la ayuda de futuras gene-
raciones de cinefotógrafos y gente de la industria que aprecian el esfuerzo de  
trabajar unidos para que México siga creciendo en la cinematográfia mundial.

23.98
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Juan José Saravia AMC y el compromiso 
de cumplir 20 años.

 Recapitular nuestra historia nos abre a un entendimiento 
más amplio de quienes somos y evita cometer los mismos errores 
que nuestros antecesores. La experiencia que hoy adquirimos es 
en parte la historia de otros que han hecho lo mismo que nosotros 
y nos han encaminado a ser cada día más eficientes y mejores ci-
nefotógrafos. Hoy nos toca a nosotros heredar los conocimientos a 
quienes vienen detrás así como nosotros aprendemos de aquellos 
que nos adelantan en experiencia.

Ser parte de una sociedad implica compromiso para compartir y 
aprender de todos, para procurar las mejores condiciones de tra-
bajo y generar una sana competencia para que el oficio se perfec-
cione. Pertenecer a la AMC ha sido uno de los compromisos más 
importantes que he adquirido, compartir para generar una industria, 
procurar que todos tengamos oportunidad de aprender en los cam-
bios tecnológicos y sobre todo mantenernos vigentes.

La popularización de cámaras y equipos de post-producción nos 
ha colocado como gremio, por más de una vez, en una situación 
comprometida y peligrosa. La competencia es cada día mayor, aun-
que siempre valdrá más la experiencia de trabajo que el costo de 
un equipo y por ello el trabajo de comunidad es muy importante. 
Pasar los conocimientos de una a otra generación es lo que pue-
de llevarnos a un crecimiento como industria y debemos evitar la 
competencia sin escrúpulos. Es indispensable crear el sentido de 
comunidad y trabajo ético en pro de una industria cinematográfi-
ca capaz de ofrecer productos de alta calidad, es aquí en donde 
la AMC ha sido un espacio para los cinefotógrafos que ofrece co-
nocimiento y fomenta la comunicación entre los socios y la comu-
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nidad. Falta mucho trabajo por hacer, pero en 
20 años de existencia este esfuerzo comienza 
a ser reconocido. El orgullo, responsabilidad y 
aprecio por portar las siglas AMC después de 
mi nombre representan para mi un esfuerzo 
personal y comunitario para lograr una gran in-
dustria cinematográfica y audiovisual. Me siento 
entusiasmado ya que nos acercamos a la ma-
durez como sociedad, espero que los proyectos 
venideros continúen con la proyección nacional 
e internacional que orgullosamente hasta ahora 
hemos logrado y nos permita que más cinefotó-
grafos se unan activamente a los proyectos de 
la sociedad.

23.98
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 El pasado 14 de Enero, en la ciu-
dad de México se presento la nueva línea 
de cámaras y lentes para cine de Canon.

La presentación se llevo a cabo al rededor 
de la 8:00 PM, me sorprendió y a la vez 
me dio mucho gusto ver que la fila para la 
entrada era nutrida, lo cual me hace pen-
sar que la gente esta interesada, no solo 
en conocer los equipos, sino también en 
saber como funcionan e incluso en saber 
más de la tecnología en sí con la que fue-
ron creadas esta cámaras.

Al centro del loby, estaban los diferentes 
modelos, algunas en “tripies” otras en 
un “dolly” listas para filmar. Cada una de 
ellas usaba alguno de los nuevos lentes 
que también estaba presentándose.

De pronto anunciaron que los invita-
dos podíamos pasar a la sala a ocupar 
nuestros asientos alguno no perdieron la 
oportunidad de comprar sus palomitas y 
sentirse como en una proyección de cine 
normal. Yo especialmente sentí que esta-
ba en la premiere de una película!

Después de unos minutos de espera, 
apareció en el podium Eduardo Aguilar 

23.98 CINEMA EOS DE CANON
PRESENTACIONPOR: Claudia Mera O.

Manager de Canon Méxicana, quién primero agradeció la presencia de los invitados y presento 
a Yasuhiro Suzuki, y a Michael Choki, quienes agradecieron a los presentes y hablaron sobre la 
trayectoria de la empresa tanto anivel nacional como internacional, haciendo enfasis en el desarro-
llo de sus productos que esa noche los había llevado a la presentación de estos nuevos equipos.

La C300 y la C500 se presentarón como las cámaras reinas de la noche, con sus innovadoras 
características, ambas cámaras vienen con todo para lograr el gusto no solo de los cinefotógrafos 
sino de también de productores, directores y todos aquellos interesados en el mundo audiovisual.

________________________________________________________________________________________________________
Cortesía de: Canon Mexicana
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Al terminar la participación de Yasuhiro Suzuki Presi-
dente de Canon Mexicana, y de Michael Choki Vice-
presidente de Canon Mexicana, Eduardo explico un 
poco más sobre estas dos cámaras así como de la nue-
va linea de lentes.

Después presento a Gustavo Caracciolo de Cinecolor 
México, quienes se encargaron de llevar toda la parte 
de postproducción del proyecto hasta su salida en DCP 
el cual estábamos apunto de disfrutar. Gustavo primero 
dio un breve recuento de lo que ha sido Cinecolor en 
México y America Latina. Posteriormente, hablo sobre el 
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flujo de trabajo que se desarrollo para este 
proyecto, el cual en palabras suyas, pudo 
haberse terminado perfectamente bien en 
4K, sin embargo esto no fue así ya que el 
proyector de la sala solo soporta 2K.

Finalmente Eduardo agradeció a todos los 
participantes, a sus “partners” y especial-
mente al Director de Fotografía Fito Pardo 
AMC, que con mucho gusto y entusiasmo 
participo en estas pruebas. 

Las imagenes se veían muy bien, y para el 
público conocedor se hizo una versión con 
toda la información de lente, diafragma, ex-
posición, temperstura de color, filtro, etc. 

__________________________________________________________________________
PAGINA ANTERIOR
ARRIBA IZQ. Cámaras y lentes de la nueva línea de Cinema EOS de Canon.
ARRIBA CENTRO. Eduardo Aguilar Manager de Canon Mexicana.
ARRIBA DER. Yasuhiro Suzuki Presidente de Canon Mexicana.
ABAJO. Cámaras y lentes de la nueva línea de Cinema EOS de Canon.
Cortesía de: Claudia Mera O.

EN ESTA PAGINA
ARRIBA IZQ. Michael Choki Vicepresidente de Canon Mexicana.
ARRIBA DER. Gustavo Caracciolo de Cinecolor México.
ABAJO. Cámaras y lentes de la nueva línea de Cinema EOS de Canon.
Cortesía de: Claudia Mera O.
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Para saber bajo que condiciones de luz, filtraje, 
lente, etc fueron hechas cada una de las esce-
nas.

Una presentación interesante y que además 
hay que decir que todo esto fue producido por  
personal mexicano, teniendo como escenario a 
la Ciudad de México y con una calidad que no le 
pide nada a ningún otro lugar del mundo.

Finalmente diré que Canon esta dando de que 
hablar con sus nuevos equipos, y para mi se 
me antoja interesante el tema del 4K, pues aun 
que las cámaras ya pueden hacer imágenes de 
esta calidad, aun hay en medio procesos que no 
lo soportan, también esta el tema del almace-
namiento, o el poder filmar a altas velocidades, 
etc.

El 4K esta comenzando a dar de que hablar y 
al parecer nadie se quiere quedar fuera de esta 
conversación.

Por mi parte no me queda más que observar 
como se va desarrollando este nuevo capítulo 
en materia de captura de imágenes.

23.98

__________________________________________________
ARRIBA. Ricardo Tuma AMC, Eduardo Vertty AMC y Fito Pardo 
AMC.
ABAJO. Cámaras y lentes de la nueva línea de Cinema EOS de 
Canon.
Cortesía de: Claudia Mera O.
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________________________________________
ARRIBA IZQ. Andrés Martines de Chemistry y Kenji 
Katori AMC.

ARRIBA CENTRO. Luis García AMC y Mauricio Menen-
dez de Chemistry.

ARRIBA DER. Detalle de lente de la nueva línea de 
Cinema EOS de Canon.

ABAJO. Después de la presentación hubo una se-
sión en el lobby de la sala para que los asistentes 
puderan resolver sus dudas sobre las cámaras 
así como de los grabadores y los flujos de trabajo, 
que en este caso Cinecolor Mexico desarrollo para 
estos equipos.

Cortesía de: Claudia Mera O.
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23.98 SUPLEMENTO ESPECIAL
POR: GUILLERMO GRANILLO AMC
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http://www.dailymotion.com/video/xja261_principio-y-fin-1993-yon-arturo-ripstein_shortfilms-.U02w6Y7kYrh
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lamuertedeunmetodo@outlook.com

www.guillermogranillo.com
CEL. 55 3220-0461

ggranillo63@hotmail.com

mailto:lamuertedeunmetodo%40outlook.com?subject=
http://www.guillermogranillo.com
mailto:ggranillo63%40hotmail.com?subject=
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 Del 28 al 30 de Noviembre del 2012, se llevó a cabo la séptima edición del 
Seminario de Experiencia para Productores, organizado por Cinergica y José 
Antonio Elo, y con el apoyo de CTT Exp. & Rentals.

Esta vez el seminario se realizó en el Cine Lido, ubicado en la librería del Fondo 
de Cultura Económica, en la Colonia Condesa. Sin duda alguna una sede muy 
“a doc” para este tipo de eventos.

Como cada año el seminario se centra en un tema específico del cual se despren-
den una serie de platicas-conferencias en donde los invitados platican sus expe-
riencias y conocimientos al respecto.

Este año toco hablar de la Postproducción. Con todo un tema muy amplio, del cual 
pueden hacerse no solo uno sino varios seminarios seguidos y aun así faltaría 
tiempo para platicar de todo lo que hay en torno a este tema.

Después de tener el guión listo, la Postproducción se puede decir que es el 3ro y 
último paso después de la Preproducción  y el Rodaje, antes de tener la película 
terminada, aun que en muchos casos la gente que supervisa los procesos de pos-
tproducción, sigue trabajando aun después de estrenada la película en las salas, 
pues esto depende del plan de distribución que tenga cada proyecto. Algunos solo 
llegan a las salas de cine en festivales, otros pasan a las salas de cine comercial 
y otros más llegan al DVD, BlueRay, Internet, TV, etc.

Aun que el proceso de postproducción comienza formalmente en el momento de 
terminada la edición, actualmente y con todos los cambios tecnológicos que su-
ceden día a día. Cada vez es más indispensable tener el contacto de un postpro-
ductor desde antes del inicio de rodaje, es decir, desde que se esta en etapa de 
preparación. Pues en esta etapa es donde se decide que equipo y formato será el 
más adecuado para el proyecto. Y si pensamos que el Postproductor será el que 

23.98 7mo. Seminario
de Experiencia para ProductoresPOR: GUILLERMO GRANILLO AMC
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cuide y lleve este material hasta su proyección 
y distribución, lo mejor es que este enterado de 
estas decisiones pues el (ella) pueden por un 
lado aconsejar  que es lo mejor para cada pelí-
cula, y por el otro pueden prever ciertos eventos 
que suelen suceder una vez que se tiene la edi-
ción de la película.

Por ello algunos de los temas que se tocaron 
fuero:
- El Productor y el Director ante la postproducció
- El Director de fotografía y la postproducción
- Supervisión de la postproducción
- Edición de imagen
- Edición de sonido

- Efectos especiales visuales y sónicos
- Corrección de color
- Masterización y entregables
- Laboratorio
- Presupuesto de la postproducción... etc.

No cabe duda de que el proceso de la 
postproducción contiene muchos proce-
sos que según las características del pro-
yecto pueden llevarse a la par o uno tras 
de otros. Pero siempre con miras a llevar 
la película hasta la el disfrute del especta-
dor que habita en las salas de cine y hoy 
en día aun más pues cada vez son más 
los espectadores que viven detrás de una 

__________________________________________________
PAGINA ANTERIOR
Poster alucivo al Seminario.
Cortesía de: Cinergica y José A. Elo.

EN ESTA PAGINA
Vista del Cine Lido, cede del Seminario.
Cortesía de: Claudia Mera O.

SIGUIENTE PAGINA
IZQ. Diego Ros y Keila Ferrer.
ARRIBA DER. Carlos Morales.
ABAJO DER. Tlacateotl Mata y José A. Elo.
Cortesía de: Claudia Mera O.
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pantalla de computadora, celular o cualquier 
otro tipo de dispositivo con conexión a internet 
principalmente.

A donde nos llevarán los avances tecnológicos?
Eso es algo que yo desconozco y que pocos 
pueden llegar a tener una idea, lo que si es cla-
ro es que el Postproductor debe adecuarse a 
estos cambios y adecuar los procesos de post-
producción que lo requieran, pero sin perder de 
vista ni descuidar la calidad de la película, no 
importa en que o donde se vaya a proyectar.

23.98
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CARTELERA AMC

SINOPSIS.
Eva Sagarrondo es una famosa escritora de libros de 
pareja, quien ya no cree en el amor para siempre... y 
está dispuesta a probar que su teoría de que la relación 
ideal para la mujer moderna es ponerle fecha de expi-
ración al romance -- y así evitar corazones rotos. Adam 
di Melo es un italiano romántico que está en México 
gracias al amor -- ¡pero con el corazón roto gracias a 
los libros de consejos de Eva! Juntos se embarcarán en 
una aventura de 31 días que cambiará la vida y la visión 
del amor que ambos tienen.

Título Original: 31 DIAS
Año: 2012
Duración: 92 min.
País: México
Director : Erika Grediaga
Guión: Erika Grediaga
Música: Uriel Villalobos, Abigail Váquez
Fotografía: Stephanie Martin
Productora: Academia de Cine de Guadalajara 
(ACINEG) / Instituto de Tecnología de Información 
de Jalisco (IJALTI ) / Goliat Films.

Elenco: Irán Castillo, Lorenzo Balducci, Alejandra 
Gollas, Jose Antonio Gaona, Karla Souza, Magda-
lena Caravallo, Alberto Agnesi, Pedro Mira, Ivette 
González Valencia, Victor Arturo Amezcua Serra-
no, Mónica Gorbea, Alejandro Torres Menchaca, 
Erendira Farga, Diego Cohen, Martina Medina 
Amezcua, Carlos Hugo Hoeflich de la Torre, Gloria 
Calzada, Isabel Lascuráin, Luz María Zetina, Con-
suelo Duval, Roberto Zamarripa, Oscar Gorbea, 
Lupita Hernàndez Mayoral, Maria Lourdes Gó-
mez Ibarra, Mario Norberto Montes Zavala, Agni 
Ibrahim González Camacho, Francesco Roder

http://www.filmaffinity.com/es/film127202.html

SINOPSIS.
En un sótano oscuro Norma escucha su voz y la de 
Everio en una vieja grabadora Ampex. Cada que él 
vuelve a bajar la detiene.
Han estado platicándose sus vidas, varias veces las 
conversaciones grabadas terminan coincidiendo con 
las charlas que ellos sostienen.
Lo que le preocupa a Norman es que hasta ese día no 
conocía a Everio y lo último que escucho fue que él la 
ahorcaba.

http://www.filmaffinity.com/es/film127202.html
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Título Original: LA ABOLICION DE LA ESCLAVITUD
Año: 2009
Duración: 92 min.
País: México
Productora: Sobreviviente Films
Director: Jesús Magaña Vázquez
Guón: Jesús Magaña Vázquez
Basada en la novela de: José Agustín
Productores: Jesús Magaña Vázquez y Jorge Aragón
Director de Fotografía: Alejandro Cantú
Dirección de Arte: Lizette Ponce
Edición: Gabriel Mariño, Edna Herrea
Post Productor: Pedro de la Garza
Supervisión Musical: Herminio Gutierrez
Diseño de Sonido: Pablo Valero
Productora Ejecutiva: Tatiana Graullera
Productores Asociados: Epigmenio Ibarra y Georgina 
Terán Gilmore
Con el Apoyo de: Argos Comunicación, Equipment & 
Film Design y Boomdog Studios Interlomas

Reparto.
Humberto Busto y Aislinn Derbez

http://aboliciondelapropiedad.com

CIENEGA DOCS / FONDO PARA LA PRODUCCIÓN CINEMATOGRÁFICA DE CALIDAD (FOPROCINE-MÉXICO)
con el apoyo de  JAN VRIJMAN FUND / TRIBECA FILM INSTITUTE 

presentan “CUATES DE AUSTRALIA” 
diseño sonoro MATÍAS BARBERIS sonido directo PABLO TAMEZ 

fotografía EVERARDO GONZÁLEZ edición CLEMENTINA MANTELLINI / FELIPE GÓMEZ
producida por MARTHA OROZCO dirigida por EVERARDO GONZÁLEZ (SNCA) 

®

SINOPSIS.
Los habitantes de“Cuates de Australia” enfrentan cada 
año a la muerte, evadiendo la sequía que los asecha.
Mientras la comunidad se ve obligada a realizar un 
éxodo , el ejido queda abandonado y poco a poco los 
animales del desierto se apoderan del lugar. Ellos es-
peraran las primeras gotas de lluvia para retornar.

Título: CUATES DE AUSTRALIA
Genero: Documental
País: México
Fecha de producción: 2011

Duración: 90 min
Idioma: Español
Formato: 35 mm
Sonido: Stereo
Color: Color
Director: Everardo González
Productores: Martha Orozco
Guión: Everardo González
Director de Fotografía: Everardo González
Editor: Felipe Gómez / Clementina Mantellini
Sonido: PabloTamez
Diseño Sonora: Matías Barberis
Compañías Productoras: CIENEGA DOCS SA DE CV, 
FOPROCINE, CON APOYO DE TRIBECA FILM INSTI-
TUTE / JANVRIJMAN FUND / FONCA

http://www.cienegadocs.com

http://aboliciondelapropiedad.com
http://www.cienegadocs.com
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SINOPSIS.
Leandro y Odón quieren ser obregonistas y van al 
norte en una cebra –que encontraron en un circo 
diezmado– creyendo que es un caballo “gringo”. 
Durante su viaje, tienen diversas aventuras: esca-
pan de mujeres que los esclavizaron; conocen al 
general Quesada que quiere fundar una República 
nueva; se pierden en el desierto, etc. Cuando lle-
gan con los obregonistas, un coronel cree que son 
espías de Pancho Villa y les pide una prueba de 
fidelidad a Obregón que cambiará su destino.

Título: LA CEBRA
Género: Comedia 
Formato: 35 mm.
Duración: 100 min.
Casa productora: Cinemágico Producciones
Coproductores: FOPROCINE y
Estudios Churubusco Azteca
Lugares en donde se filmó: Baja California, 
Guanajuato, Hidalgo y Puebla
Director: Fernando J. León R.
Productora: Socorro Méndez
Escritor: Fernando J. León R.
Fotógrafo: Martín Boege AMC
Diseño de producción: Alisarine Ducolomb
Directora de arte: Shantal Franceschi
Diseñadora de arte: Alisarine Ducolomb
Casting: Elvira Richards
Diseñador de vestuario: Adolfo Cruz Mateo
Edición: Oscar Figueroa
Diseño sonoro: Miguel Ángel Molina
Música original: Julio de la Rosa
Sonido directo: Pablo Tamés
Postproducción: Carlos Espinoza

Reparto.
Harold Torres, Jorge Adrián Espíndola, La cebra,
Leticia Huijara, Humberto Elizondo, Raquel 
Pankowsky, Jesús Ochoa, Julián Villagrán, Ma-
nolo Solo, Paulina Gaitán, Alejandra Ley, Gra-
ciela Orozco, Tomás Rojas, Hermán López, Raúl 
Adalid, Héctor Holten, Alejandro Caso

http://www.lacebrafilm.com

CARTELERA AMC

SINOPSIS.
Moni pierde en un accidente a Xavi, su celoso y 
posesivo novio. Ella decide concentrarse en su te-
sis final de repostería, creando un chocolate, para 
mitigar su dolor por el fallecimiento de su prometi-
do. Sus amigas intentan que Moni rehaga su vida 
y salga con muchachos. Cuando ella lo hace, la 
aparición de Xavi, como una visión alucinante de 
Moni, la asusta y provoca divertidas situaciones. 
No es un fantasma, es la mente de Moni que le 
juega traicioneramente en una especie de shock 
postraumático. La llegada de Alex, su nuevo ase-

http://www.lacebrafilm.com
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sor de tesis, empeora la situación de Moni, quien 
se enamora de él. Enredos y confusiones se des-
atan con las apariciones de Xavi y su nueva re-
lación amorosa, provocando el rompimiento situa-
ciones de amor y desamor. Hasta que al final el 
amor vence pese a todo y la joven pareja se junta 
de nuevo en un paradisíaco final volando en globo 
aerostático sobre las pirámides de Teotihuacán.

Título: ME LATE CHOCOLATE
Compañía Productora: MUBI FILMS S.A. DE C.V.
Guión y Dirección: Joaquín Bissner
Productores: Joaquín Bissner y Pablo Castro 
Mussot
Productor Ejecutivo: Pablo Castro Mussot, Joa-
quín Bissner, Vanessa Mateos
Director de Fotografía: Carlos R. Diazmuñoz 
AMC
Dirección de Arte: Fernanda Guerrero
Diseño de Vestuario: Natalia Seligson
Sonido Directo: Antonio Diego Hernández
Música Original: José Antonio “Potro” Farías
Edición: Sigfrido García Joaquín Bissner
Distribución Internacional: Videocine, Pantelion

Reparto:
Karla Souza, Osvaldo Benavides, Rodrigo Murray 
Maria Aura, Edgar Vivar, Evangelina Elizondo, Mó-
nica Dionne, Alexis Ayala, Jorge Zárate, Jorge Luis 
Moreno, Aariel Galván, Luis Gargía (futbolista), 
Joaquín Bissner, Begoña Narvaéz, María Prado, 
Moises Iván Mora, Sergio Jurado, Mary Paz Matta,  
Claudio Guerra, Leticia Fabián.

http://www.melatechocolatelapelicula.com

CARTELERA AMC

SINOPSIS.
Al perder lo más importante de su vida, el tiempo 
se detiene para Pilar. El presente se mezcla con 
el pasado sumergiéndola en su propio mundo. 
Un drama centrado en la encrucijada de estar 
vivo sin la presencia de la per- sona que le da 
sentido a la propia existencia.

Título: NOS VEMOS PAPA
Género: Drama
Clasificación: B

Duración: 89 minutos
Guión y Dirección: Lucía Carreras
Estreno comercial: 18 ENERO 2013
Productoras: Machete Producciones, Balero 
Films, Novilunio Producciones, Detalle Films, 
EFICINE (Película realizada con el Estímulo 
Fiscal 226 de la LIRS)

Reparto.
Cecilia Suárez, Arturo Barba, Gabriela de la Gar-
za, Moisés Arizmendi,Verónica Langer, Marcelo D’ 
Andrea.

http://www.nosvemospapa.com/index.html

http://www.melatechocolatelapelicula.com
http://www.nosvemospapa.com/index.html
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